



GRACIAS

**POR TU COMPROMISO CON
LOS DERECHOS DE LA INFANCIA**

NUESTRO TRABAJO EN UN PERIODO DE CAMBIOS

Según escribo estas líneas, estamos viviendo tiempos marcados por la pandemia y por acontecimientos muy relevantes a nivel sanitario, económico, educativo, político y social que han hecho retroceder años de avances en torno a la infancia y la igualdad.

Nuestra experiencia en emergencias nos ha demostrado que crisis como la de la pandemia tienen un impacto devastador en la vida de las niñas: afecta a su educación y las expone a abusos, violencia, matrimonio infantil, embarazos adolescentes y afecta a sus oportunidades laborales.

Por eso, **tu apoyo para garantizar los derechos de la infancia ha sido más importante que nunca**. Hemos adaptado nuestros proyectos para responder al cierre de las escuelas, hemos implementado enfoques de aprendizaje acelerado y trabajado para combatir la inseguridad alimentaria, la desnutrición y la crisis económica, entre otras. **A nivel educativo, nos hemos centrado en la distribución de radios para apoyar la educación a distancia, el reparto de kits de**

higiene con mascarillas, guantes y compresas, hemos ofrecido talleres de sensibilización y difundido diferentes materiales de sensibilización, como libros para colorear.

Hacer frente a las exigencias de un mundo cambiante no ha sido fácil, **pero gracias a ti, hemos adaptado nuestro trabajo para avanzar hacia un mundo justo que promueva los derechos de los niños y la igualdad de las niñas.**

**Una vez más,
¡gracias por tu solidaridad!**



Fernando Álvarez
Director del Área de Donantes
Individuales

PLAN INTERNACIONAL EN 2021

Hemos estado presentes en **78 PAÍSES**



Hemos trabajado con **61 231 COMUNIDADES**

Nuestro trabajo ha llegado a **26,2 MILLONES DE NIÑAS**
y **24,1 MILLONES DE NIÑOS**



Hemos respondido a **136 DESASTRES Y EMERGENCIAS**



Hemos implementado programas de **PROTECCIÓN INFANTIL EN 36 PAÍSES**



Hemos desarrollado programas de **EDUCACIÓN EN EMERGENCIAS EN 17 PAÍSES**

NUESTRO TRABAJO PARA TRANSFORMAR LAS VIDAS DE LOS NIÑOS Y LAS NIÑAS

LA IMPORTANCIA DE VACUNARSE ①

En **Nepal**, hay mucha falta de información en torno a la vacuna de la Covid-19 y las tasas de vacunación son bajas porque parte de la población tiene miedo. Junto con socios locales, estamos llevando a cabo un **programa de voluntariado en el que jóvenes de entre 18 y 24 años realizan talleres de concienciación sobre la importancia de vacunarse** y reparten mascarillas.

EDUCACIÓN PARA MEJORAR EL ACCESO A SERVICIOS SOCIALES BÁSICOS ②

La mayoría de comunidades rurales en Kita, Mali, no cuentan con acceso a electricidad, lo que afecta a la producción alimentaria, a los servicios de salud y de educación. Los niños, niñas y mujeres son las más afectadas por las deficiencias de los servicios sociales básicos. Por eso, **estamos promoviendo el empoderamiento económico de las mujeres y distribuyendo cocinas, instalando sistemas de iluminación, quioscos solares y formando a grupos en finanzas.**

DÍA INTERNACIONAL DE LA NIÑA 2021 ③

En un acto en el Congreso de los Diputados presentamos **«(Des)informadas online»**, un informe a partir de las experiencias de 26 000 chicas en 26 países sobre cómo les afectan los bulos y las *fake news*. **El 46 % sienten depresión, tristeza, estrés, preocupación o ansiedad por la información falsa en Internet.**

Gracias a nuestro trabajo, **Facebook también se reunió con un grupo internacional de jóvenes activistas de Plan Internacional**, entre ellas Laura, una española de 17 años. Juntas, debatieron sobre la inseguridad que viven online **y Facebook invitó a una de ellas a permanecer como consultora en la creación de campañas para denunciar el abuso en las redes sociales.**

RESPONDEMOS A LA INSEGURIDAD ALIMENTARIA DESPUÉS DE LOS DESASTRES ④

Las mujeres y jóvenes productoras en El Salvador se han visto afectadas por el confinamiento y los daños causados por la tormenta Amanda. Por ello, estamos realizando formaciones en habilidades para la vida y el uso de innovación y energías renovables a **jóvenes de 18 y 29 años. La mayoría son jefas de hogar y madres solas, con un bajo nivel de estudios terminados.**



PROTEGIENDO A LAS NIÑAS DE LA MUTILACIÓN GENITAL ⁵

El 96 % de las niñas y mujeres han sido sometidas a mutilación genital femenina en Guinea, a pesar de estar prohibida por ley. Por eso, hemos puesto en marcha un proyecto en el que trabajamos con **80 comunidades en Guinea** para que abandonen esta práctica. También proporcionamos apoyo a las niñas y mujeres que han sufrido complicaciones durante el procedimiento y **hemos involucrado a 10 360 hombres**. En total, **queremos informar sobre sus derechos a 2,25 millones de niñas**.

NO MÁS MATRIMONIOS INFANTILES ⁶

En Zambia hay **1,7 millones de niñas casadas**. De ellas, 400 000 se casaron antes de los 15 años. **Muchas niñas asisten a la ceremonia de «chinamwali», en la que las mujeres instruyen a las más jóvenes sobre cocina, aseo y cómo complacer a su marido.**

Estas ceremonias alimentan las altas tasas de matrimonio infantil porque la mayoría de las niñas deciden casarse tras asistir. **Gracias a nuestro trabajo con las familias y comunidades, están disminuyendo los embarazos adolescentes y los matrimonios infantiles**, y las niñas tienen un mayor acceso a la educación.

CONOCE NUESTRA RESPUESTA EN EMERGENCIAS

Terremoto en Haití: violencia, hambre y pobreza sin precedentes



Haití, el país más pobre de América, quedó devastado por un terremoto que dejó alrededor de 2000 fallecidos y una destrucción generalizada. **El seísmo golpeó al país en medio de una de sus peores crisis por el hambre, la pandemia y la violencia política y social**, que se agudizó desde el asesinato del presidente en el mes de julio. A pesar de las dificultades, **hemos ofrecido transferencias en efectivo para que unas 800 familias compren alimentos; sesiones de sensibilización sobre protección de la infancia a más de 1900 personas; talleres y juegos con 150 niños y niñas; y hemos establecido centros de aprendizaje temporales.**

El conflicto que ha paralizado Camerún



Camerún está sumido en el conflicto desde 2017. La violencia extrema, los ataques y los secuestros han obligado a más de 680 000 personas a huir de sus hogares. **La educación ha sido uno de los principales objetivos: muchas escuelas están cerradas y, las que han permanecido abiertas —menos del 30 %— han sufrido ataques.**

Estamos trabajando para garantizar la educación, crear entornos seguros para la infancia, atender las necesidades básicas de las personas desplazadas. **Hemos repartido utensilios de cocina, mosquiteras, jabones, mantas, colchonetas y bidones de agua, y hemos creado Espacios Amigos de la Infancia. Además, hemos repartido kits de higiene y kits de higiene menstrual y hemos sensibilizado a 10 068 personas** sobre las medidas de prevención frente a la Covid-19.

Somalia: sequías devastadoras, hambre, guerras y desplazamientos



Somalia, uno de los 10 países más pobres del mundo, atraviesa una crisis humanitaria desde hace décadas marcada por las sequías, el conflicto armado, los desplazamientos internos y el hambre. **2,3 millones de personas —casi el 20 % de la población— se enfrentan a una alarmante escasez de agua y se calcula que alrededor de 7,7 millones de somalíes necesitarán asistencia humanitaria en 2022.**

Junto con socios locales, hemos puesto en marcha **programas de asistencia en efectivo para 7440 personas. Por otro lado, 7580 personas han mejorado el acceso a agua potable** gracias al reparto de agua y transferencias en efectivo. Además, hemos llegado a **250 000 personas a través de campañas de sensibilización sobre violencia y hemos creado una línea de ayuda para las supervivientes.**

Nicaragua al borde del colapso



Nicaragua atraviesa una crisis socioeconómica y política que se ha visto agravada por la pandemia. **El desempleo ha aumentado en 237 000 personas** y el periodo preelectoral ha generado un clima de inestabilidad e inseguridad.

A pesar de los retos, 1241 adolescentes y jóvenes han mejorado su acceso al empleo y casi 5000 se han formado en educación financiera. También **hemos atendido a las familias más afectadas por los huracanes Eta e Iota, alcanzando a 137 254 personas (31 136 niñas y 28 826 niños) con kits de higiene, 1481 mochilas escolares y kits escolares a 2821 niñas y 3220 niños y niñas,** así como la instalación de 9 pozos comunitarios y 69 puntos de lavado de manos.



Plan Internacional España

C/ Pantoja, 10.
28002, Madrid, España.

Atención al donante: 900 244 000
atencionaldonante@plan-international.org

Publicado en 2022.

Texto y fotografías © Plan International si no se indica lo contrario.

plan-international.es

Síguenos en:

